



DANIELA DIAZ LOBOS

**Nombre del profesor: YANETH DEL
ROCIO ESPINOSA**

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: MACROECONOMIA

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: SEXTO CUATRIMESTRE

Comitán de Domínguez Chiapas a 9 de julio de 2020

POLITICAS ECONOMICAS Y ENTORNO EN LOS NEGOCIOS

Marco político- económico de México

La principal misión política macroeconómica es diagnosticar la situación de la económica e inducir entre los agentes económicos un entorno de certidumbre y confianza para los negocios y prescribir toma decisiones acertadas.

Durante la primera la década 1940-1950, la economía mexicana se vio favorecida por la demanda internacional de bienes (recursos naturales) surgida a raíz de la Segunda Guerra Mundial. También se incentivó la industria domestica de bienes manufacturados, pues estos escaseaban debido a que la guerra cambio los patrones de producción de los países implicados en el conflicto bélico. Hacia finales de la década de 1970 se descubren reservas petroleras en México. Este hallazgo, junto con los altos precios mundiales del petróleo, cambio las expectativas futuras, para México. La inversión pública y la privada responden a las nuevas perspectivas de crecimiento y el capital extranjero fluye hacia el país. El crecimiento en la inversión fue acompañado de mayores importaciones de bienes de capital e intermedios que ensancharon el déficit en la cuenta corriente de la balanza de pagos, con lo que la deuda externa se incrementó rápidamente. La política fiscal fue expansionista, al igual que la monetaria. La expansión monetaria fue acomodativa de las necesidades de financiamiento del déficit del sector público, ampliándose tanto el crédito interno como el externo: De 1978 a 1981 el crecimiento anual del PIB vario entre 8% y 9%, pero la inflación tendió a crecer (de 17.5% en 1978 hasta 27.9% en 1981). La dependencia del crecimiento económico en el sector petrolero fue evidente cuando los precios mundiales del petróleo disminuyeron en 1981. Ante los acontecimientos de 1982 la nueva administración del presidente Miguel de la Madrid firmó un acuerdo con el Fondo Monetario Internacional con el fin de comprometerse a estabilizar la situación económica del país.

La crisis de 1994-1995 obligó a las autoridades a instrumentar una política económica orientada a alcanzar los siguientes objetivos: a) corregir los desequilibrios macroeconómicos asociados con el elevado déficit de la cuenta corriente de la balanza de pagos; b) moderar las presiones inflacionarias resultantes de la devaluación de la moneda; c) resolver el problema de vencimientos de la deuda pública de corto plazo, particularmente de los Tesobonos; d) enfrentar el problema de sobreendeudamiento del sector privado y evitar el colapso generalizado del sistema de pagos; e) limitar el deterioro

fiscal originado por las obligaciones extra presupuestales y la abrupta caída de la actividad económica, y f) mejorar la estructura de vencimientos y el costo de la deuda pública.

BASES TEORICAS

El gasto del gobierno se divide en tres grandes categorías, a saber: compra de bienes y servicios, pagos de transferencias a las familias y pago de intereses. Las compras de bienes y servicios integran la porción del presupuesto nacional que el gobierno utiliza directamente. Incluye la adquisición de materiales y equipo, arrendamiento de oficinas, gastos de papelería y sueldos y salarios a los empleados gubernamentales.

POLITICA FISCAL

La política fiscal en opinión del economista Méndez Morales es el —conjunto de instrumentos y medidas que toma el Estado con el objeto de recaudar los ingresos necesarios para realizar las funciones que le ayuden a cumplir los objetivos de la política económica general.

- La política fiscal como política de ingresos, debe en primer lugar recaudar los recursos necesarios y suficientes para el Estado pueda realizar todas las funciones que le competen.

POLITICA MONETARIA Y CREDITICIA

La política monetaria y crediticia forma parte de la política económica general y financiera en particular, y está constituida por el conjunto de medidas e instrumentos que aplica el Estado con el objeto de regular y controlar el sistema monetario y crediticio de un país.

TIPOS DE DINERO

Circulante, depósitos, demanda monetaria, demanda transaccional, demanda precautoria, demanda especulativa.

EL CICLO ECONOMICO DE UNA EMPRESA

el Ciclo Económico de una empresa es como el esqueleto del cuerpo humano. Es la base sobre la que se asientan y se sostienen las empresas. Igualmente, el ciclo económico de una empresa necesita de otros sistemas para que pueda completarse: producción, ventas, administración, dirección.

TEORIA DE LA CRISIS

La teoría marxista de la crisis Recordarás que desde los fisiócratas se hablaba de rendimientos decrecientes en la fertilidad de la tierra que provocaban una disminución progresiva de la productividad y que luego los subjetivistas utilizaron la misma idea de rendimientos decrecientes y la ampliaron al trabajo y al capital.